

Cette semaine

- **Dimanche 29 : 4^e dimanche du temps ordinaire**
Fête des Baptisés de l'Année.
11h30 : Messe suivie d'un apéritif.
- **Mardi 31**
15h00-16h00 : **Partage d'Évangile** proposé par le Père Olivier, *Centre paroissial*. Ouvert à tous.
- **Mercredi 1^{er} février**
20h30 : Réunion des catéchistes du catéchuménat jeune et des catéchistes du caté paroissial, *Centre paroissial*.
20h30 : **Parcours Zachée, Accueil paroissial**.
- **Jedi 2 : Présentation du Seigneur**
15h00 : Réunion de préparation au Sacrement des Malades, *Centre paroissial*.
Contact : bourgoin.benoit@gmail.com
19h00 : Messe solennelle
- **Samedi 4**
17h30 : **Chapelet, à l'église**.
- **Samedi 4 et dimanche 5**
Retraite du Catéchuménat Adulte, chez les Sœurs des Sacrés Cœurs, rue de Picpus et au Centre paroissial.

La semaine prochaine

- **Dimanche 5 : 5^e dimanche du temps ordinaire**
7h45-10h00 : **Matinée Sainte Catherine Labouré** : Service de petits déjeuners aux personnes isolées ou démunies, suivi d'un partage sur l'évangile, *Centre paroissial*.
- **Mardi 7**
18h30 : **Amitié Judéo Chrétienne**. Conférence sur *Jacob le rusé (envers Isaac, Esaü et Laban)* (Genèse 27-33), *Centre Paroissial*.
- **Jedi 9**
17h30 : **Conférence Saint Vincent-de-Paul**, *Centre paroissial*.
- **Vendredi 10**
19h30-21h00 : **Équipe Prière Universelle 2**, *Centre paroissial*.
- **Samedi 11 : Notre-Dame de Lourdes**
17h30 : **Chapelet, à l'église**.

Vie paroissiale

- **URGENT**
Recherche bénévoles pour assurer l'accueil. *Prendre contact avec Marie Agnès Eoche Duval 09 51 50 54 83.*
- **Jeunes professionnels**
22 adultes du groupe jeunes professionnels, accompagnés du Père Olivier, partiront en pèlerinage en Terre Sainte du 5 au 14 février. Ils prieront aux intentions de la paroisse.
- **Dimanche 12 février**
11h30 : Au cours de la Messe, nous célébrerons le **Sacrement des Malades**.
- **Mercredi 1^{er} mars : Mercredi des Cendres (messes avec imposition des cendres)**
7h00 – 9h00 – 12h00 : Messes
19h30 : **Messe solennelle**
- **Retraite paroissiale de Carême**
Lundi 20 au vendredi 24 mars, de 20h30 à 22h00, *Centre paroissial*. Retraite prêchée par Jean-Guilhem Xerri.

Informations complémentaires sur le site : www.paris12catholique.fr

À noter

- **Pèlerinage paroissial à Lourdes**
Nous sommes désolés de devoir renoncer à partir à Lourdes du 28 avril au 1er mai faute d'un nombre suffisant de pèlerins. **Nous vous proposons de vous associer au pèlerinage diocésain qui aura lieu du 3 au 6 avril**. Vous trouverez des tracts au fond de l'église et à l'accueil.
Pour vous y inscrire merci de contacter directement l'agence Bipel 01 45 55 47 52.
- **Horaires pendant les vacances scolaires : 4 au 19 février**
- Pas de laudes ni de messe le matin, sauf le samedi à 9h00.
- Messe à 19h00, suivie de l'Adoration le jeudi.
- **Buis**
Les paroissiens sont invités à apporter leur buis **avant le 26 février**.

Formation

- **Servir le frère**
Les samedis de 9h30 à 12h30, *Au Collège des Bernardins 20 rue de Poissy 75005 PARIS.*
Samedi 4 février 2017
L'apport de la gratuité pour la relation au frère. Jean-Guilhem Xerri
Samedi 18 mars 2017
Vivre ensemble, riches et pauvres, quels apports ? Martin Choutet
Samedi 22 avril 2017
Pour une Église diaconale, servante et pauvre. Gilles Rebèche
Samedi 20 mai 2017
Quelle place donnons-nous au plus faible dans le service du frère ? Jean-Claude Caillaux
Samedi 17 juin 2017
En quoi ma relation au plus fragile me rend-elle plus humain ? Philippe de Lachapelle
Inscriptions sur le site des Bernardins : www.collegedesbernardins.fr/formaon/servir-le-frere

Générosité

- **Recherche d'une ou plusieurs chambre(s) de service.**
L'Association Logos a pour objet l'accompagnement des personnes vivant dans la rue suivant l'esprit de Saint Vincent-de-Paul et Saint Philippe Néri. Selon l'attente des personnes en situation de vulnérabilité, et à leur rythme, nous souhaitons établir à travers le temps et les rencontres, une relation de confiance. Riche d'une expérience importante dans l'hébergement de personnes de la rue, l'association recherche dans le douzième arrondissement ou à proximité, des chambres de service de plus de 9m² pour permettre à des personnes de la rue d'avoir un toit. Toutes les propositions de chambres (gratuité, à loyer modéré, avec ou sans travaux, meublées ou non-meublées, etc.) peuvent nous intéresser au service des plus humbles.
Renseignements et propositions : François Bel-Ker 06.88.97.00.40 – fbelker@gmail.com
- **Samedi 4 – dimanche 5 : Appel pour le Denier de l'Église.**

Prions pour :

- ✠ Les baptisés de la semaine : Raphaël CESA
- † Les défunts de la semaine : Simone JUIN, Jacques NICOLAS

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Zoom

• Précarité

- Hiver solidaire

Nous accueillons cette année trois personnes Frédéric, Philippe et François. L'ambiance est chaleureuse. Sont mises en place une équipe pour le dîner, une autre pour la présence masculine la nuit, une autre encore pour le petit déjeuner. Nous aurions besoin de renfort pour les nuits. *Contact : xavierpds@sfr.fr* Sachez que les paroisses du doyenné vivent chacune cette belle expérience de solidarité.

- Matinées Sainte Catherine Labouré

Le premier dimanche du mois, le groupe Sainte Catherine Labouré accueille pour un petit déjeuner de 7h30 à 10h00 au 15, rue Marsoulan les personnes en grande précarité.

Communication de la Mairie du 12^{ème}

- Au 71 rue de Picpus

s'élève désormais un nouveau bâtiment de « Ma Maison », établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes géré par la congrégation des Petites sœurs des pauvres ; ce nouveau bâtiment ouvrira ses portes très bientôt. « Ma Maison » accueillera désormais 30 sœurs et 68 résidents âgés de 60 ans et plus, aux ressources modestes. Les Petites sœurs poursuivront leurs actions auprès des personnes en grande précarité en organisant du mercredi au samedi « l'accueil des amis du matin », petit déjeuner offert de 8h00 à 9h00 à des personnes sans abri.

- Au 77 rue de Reuilly

La maison Catherine Labouré (EHPAD), gérée par l'association Monsieur Vincent, en travaux depuis mars 2015, ré-ouvrira au second semestre 2017.

106 places, dont une unité de 10 places adaptées à des jeunes seniors atteints de la maladie d'Alzheimer, à laquelle viendra s'ajouter une résidence sociale de 34 studios dédiée à l'accueil de femmes âgées sans domicile. Un foyer logement de 28 appartements pour seniors souhaitant conserver un mode de vie autonome dans un environnement sécurisant.

- Le réflexe 115

Le 115 de Paris est un numéro de téléphone gratuit qui permet à tous de signaler une personne en difficulté dans la rue. Il est géré par le Samu social de Paris. Les maraudes vont à la rencontre des personnes signalées lors des appels, pour rechercher des solutions d'hébergement et mobiliser des dispositifs d'aide.

- Ouverture d'un accueil de nuit

Dans le cadre du plan hivernal, le Samu social de Paris ouvre cet hiver un dispositif expérimental d'accueil de nuit au sein de l'hospice Saint-Michel, situé au 35 avenue Courteline, afin de permettre la prise en charge nocturne de personnes sans domicile qui ne s'orientent pas vers des centres d'hébergement. Chaque nuit, de 19h00 à 9h00, 15 personnes isolées, orientées par les équipes de maraudes, seront accueillies par une équipe de 3 salariés pour un temps de repos et de restauration dans un environnement calme et sécurisé. *Cette expérience vous intéresse et vous souhaitez rejoindre l'équipe de bénévoles, contactez Catherine Prady, responsable bénévolat au Samu social de Paris à c.prady@samusocial-75.fr*

- Au 4 place Félix Éboué un centre d'hébergement d'urgence

Ouvert depuis le 28 novembre et géré par le Centre d'Action Sociale Protestant, le centre de la place Félix Eboué accueille, jusqu'au printemps 2017, 60 personnes (22 femmes isolées et 38 personnes en famille) orientées par le Service intégré de l'accueil et de l'orientation (SIAO). Une fois mises à l'abri dans ce centre, les personnes hébergées pourront amorcer une démarche d'insertion au travers de rendez-vous avec des travailleurs sociaux.

- Médecins du Monde

développe une action mobile permettant « d'aller vers » les publics en situation de grande précarité afin d'évaluer l'état de santé des personnes et les orienter, le cas échéant, vers un dispositif de soins adaptés. *Pour être bénévole : Centre d'accueil, d'orientation et d'accompagnement de Médecins du Monde. 15 boulevard de Picpus – 01 43 14 81 81 – <https://dons.medecinsdumonde.org/b/mon-don>*



IMMACULÉE CONCEPTION

32-34, rue du Rendez-Vous 75012 PARIS

Tél. 09 51 50 54 83 – Mail. p.immaculee.c@gmail.com

Accueil paroissial :

Lundi : 9h30-12h et 14h-18h30

Mardi au Vendredi : 9h30-12h et 16h-18h30

Samedi : 10h-12h et 15h-17h

Messes dominicales : Samedi à 18h30

Dimanche : 10h00, 11h30, 18h30

Messes en semaine : à 9h du mardi au samedi

Messe à 7h30 le vendredi

Messes à 19h du lundi au vendredi

Confessions : du mardi au vendredi : 16h30-18h30

Samedi : 10h-12h

Dimanche 29 janvier 2017 : 4^e Dimanche du temps ordinaire

Heureux les baptisés...

En ce jour où nous réjouissons avec les baptisés de l'année, écoutons le Pape François nous parler du baptême.

« être baptisé n'est pas une formalité ! C'est un acte qui touche notre existence en profondeur. Un grand nombre d'entre nous n'ont pas le moindre souvenir de la célébration de ce sacrement, et cela est normal, si nous avons été baptisés peu après notre naissance. J'ai posé cette question 2 ou 3 fois, ici, sur la place : que celui d'entre vous qui connaît la date de son baptême lève la main. Il est important de connaître le jour où j'ai été plongé précisément dans ce courant de salut de Jésus. Et je me permets de vous donner un conseil. Mais, plus qu'un conseil, un devoir pour aujourd'hui. Aujourd'hui, à la maison, cherchez, demandez la date de votre baptême et ainsi vous connaîtrez bien le si beau jour du baptême.

Nous devons réveiller la mémoire de notre baptême. En revanche, nous sommes appelés à vivre notre baptême chaque jour, comme la réalité actuelle de notre existence. Si nous réussissons à suivre Jésus et à rester dans l'Église, malgré nos limites, et avec nos fragilités et nos péchés, c'est précisément à cause du sacrement dans lequel nous sommes devenus de nouvelles créatures et nous avons été revêtus du Christ. C'est en vertu du baptême, en effet, que, libérés du péché originel, nous sommes greffés dans la relation de Jésus avec Dieu le Père; que nous sommes porteurs d'une espérance nouvelle, car le baptême nous donne cette espérance nouvelle : l'espérance d'aller sur la route du salut, toute la vie. Et cette espérance, rien ni personne ne peut l'éteindre, car l'espérance ne déçoit pas. Rappelez-vous : l'espérance dans le Seigneur ne déçoit jamais. C'est grâce au baptême que nous sommes capables de pardonner et d'aimer aussi ceux qui nous offensent et nous font du mal ; que nous réussissons à reconnaître chez les derniers et chez les pauvres la face du Seigneur qui nous rend visite et se fait proche. Le baptême nous aide à reconnaître sur le visage des personnes dans le besoin, chez ceux qui souffrent, également de notre prochain, la face de Jésus. Tout cela est possible grâce à la force du baptême ! »

Ensemble, rendons grâce à Dieu pour notre baptême.

Bon dimanche à tous.

Père Olivier Derlincourt

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net